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投资者175****7270

常铝股份属于典型的周期性行

业，现在处于顺周期时期，公司

业绩是提升股价的催化剂,朗脉收

购不如预期？有何提升朗脉业绩

的路径？

江苏常铝铝业集团股份有限公司 张平 2021-05-07 16:50:21

投资者您好，上海朗脉是公司洁净健康工程业务
板块的主要经营主体，是为制药企业、医院医疗
系统、食品工程企业提供专业的洁净技术与污染
控制整体解决方案的技术服务商。具备设计咨询
、系统安装及调试、GMP验证等服务于一体的整

体技术解决方案。因受国家医药流通领域“两票

制”等政策的影响，朗脉经营业绩不及预期。在

当前国内药企快速发展的市场形势下，一方面，
借助行业发展机遇，上海朗脉发挥专业能力获取
客户信任，赢得市场提升效益；另一方面，朗脉
内部尝试管理架构调整，组建事业部制，充分调
动团队积极性，向内部管理挖掘潜力，提升效益
。

2021/5/7 16:55

189****1961

张总，你好，作为贵公司的投资

都，因看好贵公司董秘等高管严

谨细致勤勉尽责的工作作风而长

期持有你们股票，希望贵公司进

一步把经营业绩提升上去，谢谢 江苏常铝铝业集团股份有限公司 0张平 2021-05-07 16:23:51
投资者您好，谢谢您的鼓励与支持，我们将尽最

大努力把企业经营好，以回报广投投资人。 2021-05-07 16:32:20

投资者184****6768

请问在铝价不断上涨的背景下，

公司如何克服上游原材料上涨的

困难。公司的产品能否岁铝价涨

价？谢谢！ 江苏常铝铝业集团股份有限公司 0王庆营 2021-05-07 16:23:07

投资者您好，公司的定价模式为铝价+加工费，

因公司合同订单月与交货月有时间差，受铝价波

动影响较大。公司通过与客户协商，优化合同铝

价定价模式，尽量压缩合同订单月与交货月的时

间周期，从而减少铝价波动带来的不利影响。 2021-05-07 16:30:34

投资者177****8119
请问将来会与华为新能源车合作

可能吗 江苏常铝铝业集团股份有限公司 0王庆营 2021-05-07 16:21:45
投资者您好，公司暂未与华为新能源展开合作，

谢谢。 2021-05-07 16:23:38

投资者136****6694

尊敬的董事长，您好，常铝收购

朗脉，产生了大量的商誉，而朗

脉的营收只占总营收的9.35%，对

于公司7个多亿的商誉问题，公司

有何具体打算？ 江苏常铝铝业集团股份有限公司 0张平 2021-05-07 16:02:42

投资者您好，企业收并购时合并成本大于合并中

取得的被购买方可辨认净资产公允价值份额的差

额应确认为商誉，商誉是溢价收并购过程中产生

的。根据上海朗脉的具体经营情况，公司收购上

海朗脉形成的商誉已于2018年进行部分计提，截

至目前上海朗脉约存在3.61亿元的商誉账面价值

。根据上市公司相关规定，公司会定期进行商誉

减值测算。 2021-05-07 16:15:41

投资者150****9601

问董秘，如果作为普通的散户投

资者，你怎么看下周一的走

势？！ 江苏常铝铝业集团股份有限公司 0王庆营 2021-05-07 15:41:10

投资者您好，短期市场趋势判断仁者见仁智者见

智。股市机会很多，选好的行业、产业很重要，

风险控制是第一位的。股市有风险，入市需谨

慎，谢谢。 2021-05-07 15:47:16

投资者153****1216
平 常铝股份应该处于公司经营的

拐点?这个判断如何？ 江苏常铝铝业集团股份有限公司 0张平 2021-05-07 15:38:21

投资者您好，公司近年来在积极主动的推动产业

转型，提升集团内部的产业内循环，增强公司的

可持续发展能力与盈利能力，谢谢。 2021-05-07 15:40:46

投资者136****6694
@董事长张平 常铝股份应该处于

公司经营的拐点?这个判断如何？ 江苏常铝铝业集团股份有限公司 0张平 2021-05-07 15:36:38

投资者您好，公司近年来在积极主动的推动产业

转型，提升集团内部的产业内循环，增强公司的

可持续发展能力与盈利能力，谢谢。 2021-05-07 15:40:50

投资者137****1734
请评估常铝股份科技投入产生的

业绩效益如何？ 江苏常铝铝业集团股份有限公司 0张伟利 2021-05-07 15:16:24

投资者您好，公司在持续发展过程中注重科技投

入，建立有国家级技术中心，博士后科研工作

站，CNAS实验室等，近年来开发出了很多符合

市场需求的合金材料，在推动汽车轻量化的同时

也增加了一定的经济效益，科技成果在公司发展

过程中将持续发挥作用。 2021-05-07 15:58:26

投资者182****4109

一个问题，今天卖了中铝，换成

了常铝，这操作是不是太理解不

了？！ 江苏常铝铝业集团股份有限公司 0王庆营 2021-05-07 15:14:19 投资者您好，谢谢参与。 2021-05-07 15:24:28



投资者182****4109

3.常铝股份资产收购山东新合源，

泰安鼎鑫，上海朗脉，资产质量

非常好，去年年报都是盈利的？

泰安鼎鑫处于业绩爆发式的增

加，后续还有资产收购的打算？ 江苏常铝铝业集团股份有限公司 0张平 2021-05-07 15:13:18

投资者您好，公司对外并购主要是向主营业务产

业链下游展开，鼎鑫、新合源均为公司产业链向

下游的延伸。根据公司业务发展的现实需要，未

来不排除有新的产业整合计划。 2021-05-07 15:30:39
投资者156****3651 是直播吗，怎么还没开始呢。 江苏常铝铝业集团股份有限公司 0王庆营 2021-05-07 15:09:34 投资者您好，互动已经开始。 2021-05-07 15:22:27

投资者136****7995
常铝股份应该处于公司经营的拐

点?这个判断如何？ 江苏常铝铝业集团股份有限公司 0张平 2021-05-07 15:08:27

投资者您好，公司近年来在积极主动的推动产业

转型，提升集团内部的产业内循环，增强公司的

可持续发展能力与盈利能力，谢谢。 2021-05-07 15:35:10

投资者176****9165 为什么大股东要减持？ 江苏常铝铝业集团股份有限公司 0王庆营 2021-05-07 15:06:13
投资者您好，大股东减持是因偿还前次认购2016
年上市公司非公开发行股份的银行贷款需要。 2021-05-07 15:22:54

众财汇

来自搜众财经（ID：jscaijing）的

提问：请问今年原材料的价格变

动对公司业绩会产生怎样的影

响？公司采取怎样的措施减少上

下游价格的剧烈波动对公司的影

响？ 江苏常铝铝业集团股份有限公司 0张平 2021-05-07 14:23:07

投资者您好，原材料价格的大幅波动给公司生产

经营带来一定的不利影响，尤其是对出口市场较

为不利，因出口订单月与交货月有时间差，受铝

价波动影响较大。公司通过与客户协商，优化合

同铝价定价模式，尽量压缩合同订单月与交货月

的时间周期，从而减少铝价波动带来的不利影响

。 2021-05-07 15:18:22
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